

Miguel Rodríguez-Acosta

Arrayán y silencio



Del 21 de octubre al 16 de diciembre de 2011

Sedes: Crucero Bajo del Hospital Real
(C/ Cuesta del Hospicio, s/n)

Palacio de la Madraza (C/ Oficios, 14)

Horarios: De lunes a viernes,
de 11 a 14 h. y de 17.30 a 20.30 h.

Sábados, de 11 a 14 h. Domingos y festivos, cerrado



CENTRO
DE CULTURA
CONTEMPORÁNEA



UGR | Universidad
de Granada

El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zona20

CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es ● Por fax al 954 500 542 ● Por correo a Plaza del Duque, 1. 3º 4; 41002 Sevilla ● Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos

Qué le estará pasando al pobre Rajoy

Hace más de una semana que Mariano Rajoy no sale, que no se le oye, que no se le ven las barbas. Desde la noche electoral, nadie sabe de él. Solo un breve Twitter anuncia que está trabajando para crear empleo. Aunque yo pienso que lo del empleo solo es una coartada. Si Rajoy está callado como un muerto es porque lo han secuestrado las agencias de calificación y, hasta que no acepte las condiciones que le impongan y desarrolle el Síndrome de Estocolmo, no lo liberarán.

También cabe la posibilidad de que, con la que le ha caído encima, le haya entrado un canguis de cuidado y no tenga fuerzas para salir de su despacho para decirnos que lo de crear 5 millones de puestos trabajo es muy complicado, que no va a poder ser, que lo prometido en campaña era broma, que en los mítines siempre se exagera...

Disfrutemos del angustioso silencio de Rajoy hasta el día 22 de diciembre, que, al parecer, será la fecha de su investidura. A partir de esa fecha, hablará, pero no con su voz, sino con la de las agencias de calificación y los

mercados, y los españoles nos vamos a quedar sin habla. *P. Serrano.*

CARTA AL DUQUE DE PALMA

Señor Urdangarin: está provocando un gran desprestigio a la Casa Real de España, hasta ahora institución respetada y aceptada por todos los españoles, incluso por los que tuvieron que hacer dejación de su más alta consideración hacia la República en aras de una transición incruenta. Urge que usted se persone en los casos de malversación de fondos públicos que le están salpicando y que le habrían convertido en un hombre millonario en euros... de los españoles. Si esto fuera así, cuestión que tendrá que dilucidarse ante los tribunales, habría hecho tanto daño a España que dudo que su pertenencia por matrimonio a la Casa Real pudiera continuar. Pero, es más, algunos medios han adelantado que su mujer, la infanta Cristina, comparte con usted el capital social de determinadas empresas instrumentales sobre las que está actuando la Fiscalía. Este supuesto afectaría incluso a la institución monárquica. Don Juan Carlos debe actuar con prontitud, transparencia y co-

raje. Su familia no puede aprovecharse de su situación de privilegio, y el pueblo español tampoco podría consentirlo sin transgredir el artículo 14 de la Constitución de 1978. María E.

Matrimonios daneses

Leía el lunes que Dinamarca permitirá los matrimonios homosexuales en la Iglesia. Por si resultara poco chocante la noticia, me ha impactado aún más que dos terceras partes de los daneses estén a favor del matrimonio religioso entre dos personas del mismo sexo. Y no me sorprende el hecho de que se trate de una unión de este tipo, faltaría más.

Me sorprende el hecho de que mientras en Dinamarca deciden implantar los matrimonios homosexuales en la Iglesia, en nuestro país cuelga de un hilo la ley que permite hacerlo por lo civil. Señor Rajoy, si quiere aprender de Europa, no debería hacerlo solo en términos de recortes y ajustes económicos. *Nil García Cuadras.*

Dinos...

Tu opinión sobre las noticias de actualidad

Escribenos a zona20@20minutos.es o entra en 20minutos.es

YTÚ, ¿QUÉ PINTAS? ¿O QUÉ FOTOGRAFÍAS? ¿O QUÉ ESCULPES? Hagas lo que hagas, si quieres verlo publicado en **20 minutos**, envíalo a zona20@20minutos.es o déjalo en el subidor de 20minutos.es



Enrique Lillo G.